

#SÜD-OST 24. Oktober 2022

# Halberstädter EVG-Seniorengruppe: Wir sind nicht auf dem Abstellgleis

Am vergangenen Donnerstag, als die Delegierten des 3. Ordentlichen Gewerkschaftstages noch in Berlin tagten, wurden bereits wieder die aktuellen täglichen Themen vor Ort in Halberstadt diskutiert.



Die Halberstädter Seniorengruppe der EVG hatte zu diesem Tag ihre Mitglieder und alle Interessierten ins Freizeit- und Sportzentrum (FSZ) nach Halberstadt eingeladen. Und damit wir als Gewerkschafter „keine Selbstgespräche führen“, werden zu den Zusammenkünften des Stammtisches des Öfteren auch Vertreter aus Politik und Wirtschaft eingeladen.

So kam der Halberstädter Oberbürgermeister Daniel Szarata der Einladung der EVG Senior\*innen auch gerne nach und diskutierte mit den Anwesenden zu aktuellen Themen. Dieses Mal ging es schwerpunktmäßig um die Auswirkungen der derzeitigen Preisentwicklung bei Strom und Gas sowie

anderer Güter. Die Anwesenden erwarteten natürlich vom Halberstädter Oberbürgermeister konkrete Ausführungen, zum Beispiel, wie sich die Stadt auf eventuelle Hilfsangebote für die hiesige Bevölkerung vorbereite.

Das konnten sie auch erwarten, denn Daniel Szarata ist im Land Sachsen-Anhalt bestens bekannt und vernetzt. Er war seit 2004 Mitglied des Halberstädter Stadtrates und wurde bei der Landtagswahl im März 2016 als Direktkandidat der CDU zum Abgeordneten in den Landtag von Sachsen-Anhalt gewählt. Im Sommer 2020 gewann Herr Szarata dann die Oberbürgermeisterwahl der Stadt Halberstadt. Im Zuge dessen legte er sein Landtags- und Stadtratsmandat nieder.

Für die Teilnehmer\*innen des Halberstädter Stammtisches war die Anwesenheit des Halberstädter Oberbürgermeisters eine wirkliche Bereicherung. Über eine Stunde wurden Meinungen ausgetauscht und darüber diskutiert, wie den Menschen, die durch die derzeitige wirtschaftliche Situation eventuell in eine Notlage gekommen sind und vielleicht noch kommen werden, geholfen werden kann.

Der Vorsitzende der Halberstädter Ortssenioren, Kollege Wolfgang Günther, dankte Allen, die wieder am Stammtisch der Halberstädter Seniorengruppe teilgenommen haben. Der besondere Dank galt natürlich auch dem Halberstädter Oberbürgermeister, der sich nicht scheute, mit den Gewerkschafter\*innen ins Gespräch zu kommen und sich mit den derzeitigen täglichen Problemen der Halberstädter auseinanderzusetzen.

Im Fazit fasste Günther das Ergebnis dieses Stammtisches wie folgt zusammen: „Nur die Menschen auf Zusammenhalt einzuschwören, kann nicht die Lösung derzeitiger Probleme sein!“



[Alle Bilder anzeigen »](#)